

La voix de l'Opposition de gauche

Fabius le dictateur. Propagande de la coalition impérialiste
voulant mettre la main sur la Syrie.

2 juillet 2012

- L'accord de Genève implique le départ d'Assad, selon Fabius - Reuters
- Le rôle d'Assad incertain après l'accord à la réunion de Genève - Reuters
- Opposition syrienne : "*quelques éléments positifs*" mais le plan est "*trop vague*" - LePoint.fr
- Syrie: La presse officielle et des opposants s'accordent sur l'échec de Genève - 20minutes.fr

Fabius dans le rôle du falsificateur et fer de lance de la guerre contre la Syrie qu'il ne laisserait à personne pour rien au monde.

L'accord du groupe d'action sur la Syrie conclu samedi à Genève requiert implicitement le départ de Bachar al Assad du pouvoir, a déclaré dimanche le chef de la diplomatie française, alors que le texte fait l'objet d'interprétations contradictoires sur le sort du dirigeant syrien.

"Le texte dit précisément qu'il y aura un gouvernement de transition qui aura tous les pouvoirs, donc ce ne sera pas Bachar al Assad", a dit Laurent Fabius sur TF1.

"Il est dit que ce seront des personnes qui feront l'objet d'un consentement mutuel. Jamais l'opposition ne va accepter Bachar al Assad", a-t-il poursuivi.

"Donc, ça signifie implicitement que Bachar al Assad doit partir. Bachar al Assad, à terme, c'est fini", a souligné le ministre des Affaires étrangères.

Les puissances du groupe d'action sur la Syrie se sont mises d'accord samedi à Genève sur la nécessité de la mise en place d'un gouvernement de transition à Damas, mais n'ont pas précisé le rôle que tiendrait le dirigeant syrien dans le processus. (Reuters 01.07)

Les Russes n'auraient jamais signé un tel document s'il prévoyait le départ de Bachar al Assad, auquel ils continuent de livrer des armes et qu'ils soutiennent toujours.

Camarades, Fabius reprend à son compte exactement la même méthode que l'impérialisme américain a utilisée en Libye ou en Irak. Alors Fabius moins pourri que Bush et Obama ? Au nom du socialisme s'il vous plaît, il est encore plus pourri, plus détestable, répugnant, voilà la vérité !

Vous avez lu plus haut que chez ces gens-là il y avait des choses non négociables, et bien c'est exactement la même chose chez nous, cela devrait l'être en tout cas.

Quant à ceux que notre intransigeance indispose, on ne les retient pas, les conciliateurs n'ont rien à faire dans nos rangs. Qu'ils aillent pleunicher dans les sous-vêtements de leurs dirigeants qui sont

habitué à baisser leurs culottes, vous nous excuserez, en ce qui nous concerne la "*voie est trop étroite*" !

Comme disait Ilitch Oulianov, ceux qui viennent à nous nous rejoignent sur la base de notre programme et non l'inverse, quand ils y sont prêts, ce n'est pas nous qui devons adapter notre programme à leurs illusions, sinon nous mettons le parti en péril. Vous me direz que nos dirigeants s'en foutent, et pour cause ce parti dont parlait Lénine n'existe pas !